

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

10 de julio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Columna invitada Onel Ortiz	Gobernabilidad en la CDMX	Martí Batres debe apoyarse en el gabinete que Claudia dejó para dar estabilidad, pero los pilares de la gobernabilidad descansan en algunos colaboradores clave; como son Ricardo Ruiz e Inti Muñoz, en la Secretaría de Gobierno; Omar García Harfuch en la Secretaría de seguridad y Protección Ciudadana, y aunque la Fiscalía es autónoma; en Ernestina Godoy.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Yo Lector	Abandono de mascotas	La Ciudad de perros y gatos, “un espacio para la rehabilitación de animales maltratados se amplió para dar atención a 200 animales”. La responsable de la Brigada de Vigilancia Animal dio a conocer que se logró la ampliación de este espacio tan importante y “mediante un convenio de colaboración interinstitucional...”
Basta	Altavoz Salvador Guerrero	Muñoz Ledo, las calles y las cosas	El Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, le dedicó un minuto de silencio, en un evento de la Brigada de Vigilancia Animal de la SSC este domingo, a donde llegó la dominical y matutina noticia funesta.
Reforma	En Flagrancia Gustavo Fondevila	Ciberseguridad en la Ciudad	En 2020, más de 17 millones de personas (17,655,776) sufrieron ciberacoso en el País (Mociba-Inegi, 2021). Y por supuesto, el Valle Metropolitano concentra la mayoría de esos ataques con prácticamente 4 millones de acosos cibernéticos. El Edomex ocupa el primer lugar, con 2484172, y la CDMX, con 1,208,447.
El Universal	Bajo Reserva	Fiscalía de la CDMX esclarece asesinato de fotoperiodista	El trabajo realizado por la Fiscalía General de Justicia de la CDMX en el esclarecimiento del asesinato del fotoperiodista de origen cubano Héctor Reyes, quien en marzo fue encontrado sin vida y con signos de tortura en el departamento que rentaba. La fiscal Ernestina Godoy, con el apoyo del Coordinador General de Investigación Estratégica de la fiscalía, Octavio Israel Ceballos Orozco, y la Fiscalía de Homicidios, lograron confirmar la participación de dos sujetos en el crimen, y solicitaron al Tribunal Superior de Justicia de la CDMX órdenes de aprehensión en contra de ellos por los delitos de homicidio y robo calificados



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

10 de julio de 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la Sombra	FGR	Se suma también la indagación que el presidente Andrés Manuel López Obrador mandó a hacer en mayo de 2022 a la Fiscalía General de la República (FGR), de Alejandro Gertz Manero, sobre el supuesto cierre intencional de una válvula que pudo generar un accidente en la plataforma Ku Alfa, horas antes que Romero Oropeza se diera cita en el lugar.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Corresponsal asesinado	Apareció en una Zona rural cercana a Tepic el cuerpo del periodista Luis Martín Sánchez, corresponsal del periódico La Jornada en Nayarit. El diario capitalino informó que Sánchez es el tercer corresponsal que pierde la vida por cuestiones relacionadas a su actividad profesional, los otros fueron Miroslava Breach, de Chihuahua, y Javier Valdez, de Sinaloa, ambos ultimados por células del Cartel de Sinaloa.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La Gran Carpa	Zancos	El magistrado Rafael Guerra Álvarez, presidente del Poder Judicial de la CD se reunió por separado con los recién nombrados Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, y Martí Batres Guadarrama, jefe de gobierno capitalino.
La Razón	Rozones	Xochimilco, a tiempos extra	Así que la procedencia de convocar a una consulta sobre revocación de mandato del alcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta, aún no es cosa juzgada, pues la negativa del Instituto Electoral de la Ciudad de México fue impugnada por la Coordinación de Pueblos, Barrios Originarios y Colonias de la citada demarcación. De esta forma, será el Tribunal Electoral de la capital el que decida si se debe o no convocar a la consulta.
Milenio	Trascendió	Sheinbaum	A las 5 de la tarde hoy en el teatro Coyoacán, ubicado en el sur de la Ciudad de México, se presentará el documental Quién es Claudia Sheinbaum, un trabajo sobre la ex jefa de Gobierno dirigido nada menos que por el cineasta Luis Mandoki.
Reforma	Circuito Interior	A Favor	Se trataba de cerrar filas a favor de la candidatura adelantada de Claudia Sheinbaum, pero al final la formación quedó un poco abierta. De los 29 diputados morenistas en el Congreso capitalino, sólo 14 acudieron al espaldarazo de ayer y nadie pudo decir qué pasó con los ausentes.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

10 de julio de 2023

El Heraldo de México	Sacapuntas	Reconocimiento	<p>Toda la clase política nacional manifestó su respeto y pesar por el deceso del abogado, diplomático y excandidato presidencial en 2000, Porfirio Muñoz Ledo, ocurrido y anunciado este domingo por su propia familia.</p> <p>Político de larga trayectoria al que le reconocieron su aportación a la democracia que actualmente se vive en el país, pues lo describieron como un estadista, pero también como un pensador social. Descanse en paz.</p>
Excélsior	Frentes Políticos	Congruencia de inicio a fin	<p>Porfirio Muñoz Ledo fue una figura emblemática de la política mexicana y destacó por su amplia trayectoria y firmeza ideo lógica. Cuando el PRI no llenó sus expectativas, junto con un puñado de valientes, lo abandonó para formar la corriente democratizadora, semilla que germinó en el PRD. Y cuando Morena tampoco le satisfizo no dudó en señalarlo.</p> <p>Defensor de la democracia y los derechos humanos, sus ideales se reflejaron en su desempeño en distintos cargos, desde embajador hasta diputado. Siempre buscó la equidad, el progreso y la justicia social.</p>
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Porfirio	<p>Fue un político brillante, controvertido hasta el final. Tuvo un papel relevante en la transición a la democracia. Ocupó un sinnúmero de cargos públicos y escaños legislativos.</p> <p>Porfirio Muñoz Ledo es parte de la historia de México.</p>
El Financiero	Confidencial	Ebrard alerta de sucesiones y traidores	<p>Marcelo Ebrard sigue jugando la carta de haber sido el “único sucesor” de López Obrador. Pero agregó un cambio, pues señaló que él le fue leal. “Yo creo que soy el único sucesor que han invitado porque siempre se pelean, el que te sucede te quiere acabar. Acuérdense cómo nos salió Mancera, nos traicionó a todos, traicionó a la ciudad. Gente traidora, chueca”, acusó.</p>
Milenio	Trascendió	Plan Ángel	<p>Marcelo Ebrard presentará también hoy el denominado Plan Ángel, su estrategia de lucha anticrimen que reúne experiencias recopiladas por el mundo, especialmente avances tecnológicos como las cámaras de reconocimiento facial por medio de datos biométricos y tecnología de punta en materia de inteligencia artificial para traerla a México, en particular a la Guardia Nacional, a la que ofrece fortalecerla con más elementos.</p>
La Razón	Rozones	Morena sobre MC, nomás mirando	<p>Morena y sus aliados no han dicho ni pío sobre la convulsión interna que hay en Movimiento Ciudadano. Y que quienes están más nerviosos ante ese hecho son los integrantes del Frente Amplio por México, quienes no dejan de apretar para arrancarle al dirigente emecista Dante Delgado un pronunciamiento a favor de que sí irán juntos al 2024.</p>
Excélsior	Razones Jorge Fernández	La indefinición de MC	<p>Las diferencias en Movimiento Ciudadano sobre la participación de ese partido en los comicios del 2024 no son nuevas, pero sin duda la eclosión de Xóchitl Gálvez las ha agudizado y exhibido como nunca antes.</p>
El Financiero	Autonomía Relativa	Tenemos que hablar de Xóchitl	<p>La historia de Xóchitl, su manera de presentarla y de presentarse, ha tenido un fuerte impacto. Quienes pensaban que su biografía metería en problemas a López Obrador,</p>



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

10 de julio de 2023

	Juan I. Zavala		tenían razón. Acostumbrado a reducir a todos a una insignificante minoría, Xóchitl es lo contrario: infancias como la suya son mayoría en este país.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Corcholatas	Un gran misterio envuelve la campaña de las corcho latas de Morena. Claudia dice que no sabe, Marcelo lo ignora y si le preguntan a Adán, se hace como que la Virgen le hablara. Esa pregunta que nadie responde es de dónde salieron los 64 millones de pesos -por lo menos - para pagar 720 espectaculares de la pre - pre campaña de estos aspirantes presidenciales
Reporte Índigo	Redes de poder	Tiempo de negociaciones	Conforme pasan los días y comienzan a perfilarse las candidaturas rumbo a 2024, los políticos que se van quedando fuera o que de plano no despuntan ya comenzaron a negociar para amarrar "hueso". Por ejemplo, Santiago Creel ya estaría negociando una de las secretarías más importantes en caso de que Xóchitl Gálvez sea la ungida, lo mismo "Alito" Moreno y Juan Carlos Romero Hicks.
El Heraldo de México	Sacapuntas	El tricolor pierde fuerza	Hay un reacomodo de espacios en el Senado, donde el PRI perdió varios espacios a causa de la renuncia de cuatro senadores a las filas del tricolor, entre ellos la de Miguel Ángel Osorio Chong. Uno de los espacios que más dolió fue el de la vicepresidencia de la Mesa Directiva.
Milenio	Trascendió	Recursos	El comité organizador del Frente Amplio por México será responsable del manejo de los recursos para el proceso de selección de la candidatura presidencial , aunque por ahora PRI PAN y PRD se echan la bolita y no quieren decir cuánto aportará cada partido. Veremos qué dice el INE.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Todo el abuso del poder	No, AMLO no está fuera de sí; no, la irrupción de Xóchitl Gálvez en la carrera presidencial no sacó al tabasqueño de sus casillas , no perdió los cabales, ni está enojado, trastornado o fuera de control. Es una estrategia fría, calculada para, en efecto, descarrilar a quien podría crecer en las encuestas, que será sostenida, o variará según convenga, cuanto sea necesario en el más reciente capítulo de abuso de esta Presidencia abrasiva.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Morena y el narco	A López Obrador le tiene sin cuidado el charco de sangre y fuego que se expande en el país que gobierna. Cientos de candidatos, precandidatos y autoridades de oposición fueron asesinados o secuestrados por las agrupaciones criminales en las elecciones intermedias. Otros optaron por bajarse la elección.
El Sol de México	A la Sombra	AMLO	Transcurridos cinco años desde que Andrés Manuel López Obrador fue electo presidente de México, no queda claro en qué momento se acabará con la impunidad , que si bien se arrastra desde sexenios pasados, parece prevalecer hasta nuestros días, sin importar el cambio que se prometa.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**